

PlantaDoce.

Empresa

Adiós a Torrevieja: Ribera dejará de invertir 39 millones de euros durante el próximo lustro

El grupo hospitalario ha proporcionado estos datos ante la inminente pérdida de la gestión del Departamento de Salud de Torrevieja, tras quince años de concesión administrativa. La gerencia ha valorado la decisión del cambio como “unilateral”.

PlantaDoce
14 oct 2021 - 13:21



Ribera pierde uno de sus baluartes. El grupo hospitalario **había proyectado una inversión de 39,3 millones de euros en el Departamento de Salud de Torrevieja para el próximo lustro, hasta 2026**, según los datos proporcionados por la compañía en un comunicado. Este plan se orientaba principalmente a la mejora de infraestructuras, a las que se iban a destinar 23,4 millones de euros. El plan no se cumplirá debido a la reversión de la concesión.

PlantaDoce.

La empresa dejará de gestionar el Departamento de Salud de Torrevieja el 15 de octubre, **tras quince años de concesión administrativa**. La gerencia del centro ha valorado la decisión del cambio de gestión como “unilateral”.

El director gerente del Departamento de Salud de Torrevieja, José David Zafrilla, asegura que el grupo deja el Departamento de Torrevieja “siendo el mejor de la Comunidad Valenciana en cuanto a indicadores asistenciales, de gestión y promoción de la salud”.

En este sentido, Zafrilla ha recordado que la reversión del Departamento de Salud de Torrevieja se hará efectiva “incumpliendo la ley de Estabilidad”. La justificación del gerente es que se carece de los informes económicos sobre el coste que supondrá la gestión directa y que justifiquen el proceso de reversión.

Ribera ha invertido 116 millones de euros en el Departamento de Salud de Torrevieja durante los últimos quince años

Zafrilla ha subrayado que, con la reversión de este departamento de salud gestionado por una concesión administrativa, se está “retrocediendo en la evolución sanitaria del país, justo en una comunidad que tiene la suerte de poder realizar un ejercicio serio de comparación entre modelos para avanzar hacia la modernidad”.

Ribera ha invertido 116 millones de euros, entre 2006 y 2021, **37 millones de euros más de los acordados en el contrato con la administración**. La compañía ha gestionado un departamento que cuenta con 1.409 profesionales y donde se han realizado 231.963 intervenciones quirúrgicas y 18 millones de consultas de atención primaria.

Ribera Salud es un grupo empresarial de gestión sanitaria en el sector de las concesiones administrativas sanitarias en España. La compañía nació en 1997 para el desarrollo de iniciativas de colaboración público-privadas y se dedica en exclusiva al modelo PPP. Además, la compañía es propietaria de la empresa eslovaca de radiología y medicina nuclear Pro Diagnostic Group (PDG).